## À Plouvien, les CM1 de l'école des Moulins sur le chemin de mémoire

Lecture: 1 minute.



Les élèves devant un des panneaux du chemin de mémoire.

Les élèves de CM1 de l'école publique des Moulins, à Plouvien, ont travaillé la semaine passée sur le sens du 8-Mai. Ils ont parcouru, vendredi 7 mai, avec leur maîtresse Sylvie Guiziou, le chemin de mémoire du bourg, composé de huit panneaux retraçant les évènements douloureux du mois d'août 1944. Les enfants de la classe, élus au conseil municipal des enfants, <u>présents lors de la cérémonie du 8-Mai</u>, ont par ailleurs pleinement réalisé le sens de ce jour férié et seront d'autant plus investis auprès de leurs camarades de classe, quand ils leur relateront les moments forts de cette célébration de l'armistice.